

CÁTEDRA LIBRE “JOSÉ VICENTE SCORZA BENITEZ”

En su discurso Perdomo destacó la condición de “investigador militante” de Scorza y como esta cátedra es un “agradecimiento al maestro que conocí hace mucho años” (foto 4). Para Perdomo esta Cátedra “no es tan libre como indica su nombre” pues a su juicio debe ser tan libre como se permita dentro de los límites de la Bioética y los objetivos del Instituto Experimental “José Witremundo Torrealba” al cual estará adscrita, pero sin perder el carácter de autonomía. En este punto, Perdomo hizo alusión a la lucha por proteger a la autonomía universitaria, para luego retomar la figura de Scorza (foto 5).

Al justificar la creación y el nombre de la Cátedra, Perdomo, argumenta que en esta era de cambios, desde el punto de vista bioético o se es indiferente o se asume la necesidad de investigar en función de ayudar a la sociedad y Scorza es un ejemplo de saber vincular la “problemática social con el discurso de la Ciencia experimental, lugares donde la Bioética construye sus análisis”. De igual manera resaltó en el homenajeado el hecho de que posee el “aparato emocional que necesita un investigador” y recordó su gusto por el arte, en particular la pintura.

